

El Caribe se da cita nuevamente en Santiago de Cuba

Image not found or type unknown



Cartel

Por María Josefina Arce

El Caribe volvió a darse cita esta semana en la oriental ciudad de Santiago de Cuba para explorar nuevas oportunidades de cooperación, que consoliden la estrecha relación de amistad y solidaridad entre las naciones del área, unidas por profundas raíces históricas y culturales.

Reconocida oficialmente por la Asociación de Ferias Internacionales de América, es ExpoCaribe la segunda bolsa comercial de Cuba, nacida en 1992 y que aunque estuvo varios años sin realizarse, tras su rescate en 2019 ha contado con una amplia participación como quedó ratificado en la cita del pasado año.

De acuerdo con los organizadores, la COVID 19 también significó una pausa en la realización del

encuentro, pero los resultados de 2022 fueron superiores a los de 2019, cuando se retomó.

En esa ocasión la hospitalaria urbe del oriente cubano acogió no sólo a representantes de 250 empresas, sino a los nuevos actores económicos, a delegaciones de África, Asia y Europa y al sistema de Naciones Unidas.

De gran interés para los asistentes fue la promoción del turismo de salud y las opciones para la inversión foránea en este sector, especialmente en el oriente cubano.

Es esta una opción que ha ido ganando terreno en el mundo y en el que Cuba tiene mucho que ofrecer, pues además de contar con servicios y productos biotecnológicos distintivos, posee hermosas playas, naturaleza exuberante, sitios patrimoniales y una gran riqueza cultural.

Ahora en su Décimo Octava edición el evento ha contado con la presencia de hombres de negocios de 29 países y una representación de 11 provincias del país, que tuvieron la oportunidad de mostrar sus ofertas.

Intensos y fructíferos han sido estos días, durante los cuales se presentó la Cartera de oportunidades de las provincias orientales y el lanzamiento de productos y servicios, así como la visita a barrios en transformación.

El encuentro también fue un espacio idóneo para ratificar la postura del Caribe contra el bloqueo económico, comercial y financiero impuesto desde hace más de seis décadas contra el pueblo cubano.

ExpoCaribe es sin dudas, una oportunidad para identificar las posibilidades de negocios conjuntos en función de impulsar la complementariedad económica y comercial entre los países caribeños y potenciar las vías para el progreso de la región oriental de Cuba.

<https://www.radiohc.cu/index.php/especiales/comentarios/326493-el-caribe-se-da-cita-nuevamente-en-santiago-de-cuba>



Radio Habana Cuba